

Ritter, Pierrot, Mieze und Zauberer

Die OZ-Leser zeigen Fantasie: Bunt maskiert feiern sie Fasching und lassen sich schöne Kostüme einfallen

Osterhofen/Künzing. Jetzt ist die Hochzeit der Maschkerer und Faschingsnarren: Viele OZ-Leser verraten, wie sie heuer maskiert den Fasching genießen. Mal mit aufwändig genähten Kostümen, mal mit fantasievoll kombinierten Accessoires aus dem Kleiderschrank.

Ehrenwerte Gäste aus dem Hochadel besuchten den SCCO-Ball in Altenmarkt vor zwei Wochen: Als Baronin von und zu Rippenstiel hatte sich Erni Schläger maskiert, begleitet von Schwester Roswitha Erndl als Baronin von und zu Rosenhorst, beide passend mit Stola, Perlenkette, Fächer und Handtasche. Der Unsinnige Donnerstag wird seit Jahren als „Weiberroas dahoam“ gefeiert: Familie und Freunde kamen als Clown, Kasperl, Mieze, Gabalier und Püppchen. Es wurde getanzt und gelacht – „schöner als im Wirtshaus“, schwärmt Roswitha Erndl.



Fünf Pierrots stiehlt mit Träne: Andrea Tremml (vorne v.l.), Christl Scherf, Silvia Wenig, Andreas Scherf (hinten v.l.) und Stefan Tremml.



Familien-Kostümierung: Mama Christine als Burgfräulein Otilia, Papa Armin als Sir Henry und der kleine Eliah als Ritter Siegfried.

ANZEIGE

Ausbildung zur Kinderpflege!
www.maedchenwerk.de

Kunterbunt war es beim Faschingsturnen des TC Osterhofen: Die Kinderturngruppe der Sechs- bis Neunjährigen feierte

als Prinzessin, Pirat, Löwe oder Indianer. Ganz klar, dass auch die Übungsleiterinnen maskiert kamen: Ingrid Auer als Clown und Doris Framersberger als Fußballfan.

Großen Aufwand betrieben Andrea Tremml, Christl Scherf, Silvia Wenig, Andreas Scherf

und Stefan Tremml – aber der hat sich gelohnt: Als fünf Pierrots, schwarz-weiß mit großen Tränen im weiß geschminkten Gesicht, gewann die Gruppe die Maskenprämierung beim Faschingsball im Gasthaus Schattauer in Berg: „Es war ein toller Ball“, schwärmt Christl

Scherf, die Gruppe tanzte bis zum frühen Morgen.

Als Clown und Zauberer waren die Schwestern Sophia (sechs Jahre) und Paula (zehn Jahre) unterwegs: Sie besuchten den Kinderfasching im Kindergarten Thundorf – „eine gelungene Veranstaltung“, sagt

Papa Josef Hanus. Gleich die ganze Familie Kraft aus Mühlham hat sich als Ritter verkleidet: Mama Christine als Burgfräulein Otilia, Papa Armin als Sir Henry und der kleine Eliah als Ritter Siegfried besuchten den Kinderfasching in Obergesenbach. – gs



Clown, Kasperl, Mieze, Gabalier und Püppchen trafen sich zur „Weiberroas dahoam“ im Hause Erndl.



Für den Kindergartenfasching maskierten sich Paula (l.) und Sophia als Zauberer und Clown.



Bunte Truppe beim Faschingsturnen des TV: Auch Übungsleiterin Ingrid Auer (l.) kam als Clown, Kollegin Doris Framersberger (r.) als Fußballfan. – Fotos: OZ